
 

2022(令和4)年5月16日  

ＰＴＡ会員 各位 

枚方市立長尾中学校 

ＰＴＡ会長 長尾邦光 

 

2022年度 PTA 予算総会(書面審議)のご報告 

万緑の候、会員の皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。 

平素は本校 PTA 活動にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

標記の件、下記のとおりご報告いたします。 

 

 

記 
 

 

＜総会成立の資格確認＞ 

PTA 会員数：保護者(世帯)数４２５名、教員数３６名  計 ４６１ 名 

提 出 数： ３１７ 枚（委任状 ２７６枚  書面表決書 ３７枚  無効 ４枚） 

■PTA 規約第８章(総会)第18条により、 

会員の５分の１以上の委任状および書面表決をもって、本総会は成立いたしました。 

  

 

＜書面審議結果報告＞  

第一号議案『2022(令和4)年度ＰＴＡ役員・会計監査委員の承認』  賛成  ３１３ 票  反対   ０ 票 

第二号議案『2022(令和4)年度ＰＴＡ事業計画(案)について』  賛成  ３１２ 票  反対   １ 票 

第三号議案『2022(令和4)年度ＰＴＡ会計予算(案)について』  賛成  ３１２ 票  反対   １ 票 

■5月15日(日)審議の結果、上記のとおり全ての議案について過半数の承認をもって可決されました。 

 

＜ご意見について＞ 

事業計画案、会計予算案につき、貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

いただいたご意見に対する回答は裏面に記載しています。 

 

 



＜ご意見について＞ 

■中学で一度も経験していない中３のために今年、ジョイフェスタを開催してほしい。 

    代替事業に35万なにをするのか 

回答）2021年度決算総会第三号議案「活動の縮小について」で決定されています。 

代替事業については現在検討している最中です。 

■来賓の接待費不要６万来賓不要 

回答）日頃より学校教育に協力いただいている地域の方々を来賓として式典に招待する 

という学校の来賓接待事業に協力すべく、PTA 予算を組んでいます。 

 

■制服リユースの詳細不明 

回答）「ジョイフェスタ長尾」で “制服リサイクル”と称し開催していた制服のリユース事業です。 

６月19日(日)開催予定で準備中です。事業開催のため制服掛けを購入予定です。 

■講演会交通費等不要 

回答）講師によっては発生する場合があります。 

また、PTA役員が参加する講演についても交通費がかかります。 

■入学式卒業式の食品不要 

回答）検討します。 

■はったびろに20万かけないでほしい。 

回答）年間３部の発行を２部に軽減し、サイズを縮小して経費を削減しています。さらなる経費削

減を目指し Web を併用する試みにつき、2021年度決算総会にて承認をいただいています。 

 

■熱中症予防に必要な部活や体育用にテントをたててほしい。 

回答）検討します。 

■先生が必要なコロナ対策品を検討意見いただき購入出来れば良い 

回答）検討します。 

■コロナで行事がなくなって沢山の我慢をしいられた子どもたちのために中学校だから出来る活動に

使ってほしい。 

 

回答）生徒会本部役員と懇談会を開催し意見を聞きたいと考えています。 

以上 


